

S&P Global Ratings sube calificación a NL

HIRAM PEÓN

hpeon@elfinanciero.com.mx

La calificadora S&P Global Ratings subió ayer su calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala nacional—CaVal— a 'mxA' de 'mxA-' del Estado de Nuevo León con una perspectiva estable.

S&P Global Ratings explicó que "el alza de la calificación refleja el compromiso de Nuevo León con políticas financieras disciplinadas, así como su capacidad para tomar

decisiones poco populares para garantizar la sostenibilidad fiscal. "El alza de calificación también incorpora la expectativa de un fortalecimiento gradual del desempeño presupuestal del Estado, así como un elevado nivel de endeudamiento, esperamos permanezca estable durante los siguientes dos años", explicó.

Además, indicó que la calificación toma en cuenta la sólida economía de Nuevo León, la cual ha permitido el fortalecimiento de sus ingresos

propios y la evaluación de moderados pasivos contingentes.

"Nuevo León ha mantenido políticas financieras prudentes que respaldan su sostenibilidad financiera, además, su diversificada economía continúa respaldando el crecimiento de sus ingresos propios. Esto significa que se espera que en los próximos dos años se deben de mantener las disciplinadas políticas financieras del Estado de Nuevo León como respaldo de su sostenibilidad fiscal", detalló la firma calificadora.

Agregó S&P que espera que el Estado presente reducidos déficits después de gastos de inversión, aunado a una posición de liquidez y nivel de deuda estables durante 2019-2021.